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Le jardin d’Utopies est à côté  
de l’Ancienne école de médecine navale.
L’Ancienne école de médecine navale 
appartient au musée national de la Marine.
Le jardin d’Utopies existe depuis 2018. 
Le jardin d’Utopies fait penser 
au jardin botanique de Rochefort. 
La botanique est l’étude des plantes. 
Un jardin botanique sert  
à étudier les plantes.
Le jardin botanique de Rochefort 
appartenait à l’Ancienne école  
de médecine navale, il y a longtemps.

Le jardin d’Utopies fait un lien  
entre la Marine et les plantes.

Bienvenue au jardin d’utopies
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La Marine, c’est une armée  
qui se bat sur la mer.
Le jardin présente des plantes  
pour guérir les maladies 
et aussi pour cuisiner. 

L’École de médecine navale étudiait 
ces plantes pour la Marine.

Vous pouvez visiter le jardin d’Utopies. 
Vous allez apprendre des choses 
sur le jardin botanique de Rochefort 
et sur les particularités du jardin d’Utopies. 
Vous pouvez aussi visiter  
l’Ancienne école de médecine navale.


